

LA CARNOT



DÉBAT. La Palestine. Le Repaire Là-bas si j'y suis d'Ussel et l'association France Palestine Solidarité organisent avec le Cinéma Le Carnot à Ussel, une projection du film documentaire *Rouge 60*, samedi 7 décembre, à 21 heures. La projection du film sera suivie d'un débat en présence du réalisateur Alaa Ashkar. « Un périple poétique dans la vie quotidienne des Palestiniens, en Cisjordanie, à la rencontre de rêves et de passions, de l'espoir et du désespoir. Pour la première fois de ma vie de Palestinien moyen d'Israël, je suis parti pour incarner l'expérience de l'occupation qui, tout au long de ma jeunesse, fut dénaturée... », indique Alaa Ashkar. ■

Ussel → Vivre sa ville

SOLIDARITÉ ■ L'association « Agir ensemble Ussel solidaire de la recherche médicale » présente le programme

Tous unis pour préparer le Téléthon

À Ussel, tout est déjà prêt pour accueillir les animations du Téléthon, ce week-end, avec quelques nouveautés non négligeables cette année.

Magali Roche
magali.roche@centrefrance.com

